

Eine Gemeinheit

Es war einmal eine kleine Umwelt Profi Katze namens Stupsi. Sie lebte in einem kleinen Haus am Waldrand bei einer lieben Familie. Doch eines Tages passierte etwas Außergewöhnliches. Stupsi wollte gerade zu ihrem täglichen Spaziergang aufbrechen, da sah sie Männer, die mit ihrem Motorrad durch die Wege sausten. Stupsi sprang ängstlich zur Seite. „Raubauken, widerliche!“, schrie die empörte Katze ihnen nach. Keine 15 Meter weiter waren sie schon wieder da. Dieses Mal ließen sie ihren Müll zurück. Die kleine Stupsi war sowieso sauer, denn sie war auf Diät. Sie sammelte den Müll ein und lief damit ins ASZ Waldzell. Der kleine Racker sortierte alles sorgfältig. Nun spazierte sie weiter. Alles lief jetzt Paletti: „Kein Rauch und kein Müll in der Gegend, Vögel sangen, frische Luft und giftige Säure im Bach“, dachte Stupsi. „Moment mal“, dachte sie. Säure im Bach ist doch nicht gut.“ Stupsi ging den Bach aufwärts, oben angekommen waren diese Umweltsünder wieder da. Bei ihnen stand das Fass Säure. Nun konnte sich Stupsi nicht mehr halten. So sauer war sie schon lange nicht mehr. Stupsi machte sich so groß wie noch nie. Dann sprang sie auf die Männer, knurrte, fauchte und biss. Die Männer gaben auf. Stupsi arbeitet nach wie vor im ASZ. Nicht nur als Mülltrenner, auch als Menschentreiber. Denn die Männer arbeiten auch im ASZ, als Strafe.